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Déclaration FGF-FO 

CIAS 16 avril 2015 

 
 
 
Dans sa déclaration liminaire, la FGF-FO exposait que le budget 2015 que vous voulez 
nous présenter ne pouvait pas nous satisfaire. Depuis le début 2014, la FGF-FO a 
dénoncé le fait que les paiements prévus ne pouvaient conduire à plus de 116 millions  
d’euros dépensés, soit un coup de rabot de 11 millions d’euros sur 2 ans.  
 
Comme l’a précisé Madame la Ministre, le budget 2015 est stable.  
 
Pour la FGF-FO nous rajouterons qu’il est conforme au précédent. Ce gel annoncé de 2 
millions de réserve en plus aggrave la situation. De plus, il s’annonce difficile d’étudier le 
sujet sans la transmission dans les délais de documents présentés au CIAS.  
 
Pour nous, il est hors de question de continuer à participer à la gestion de la pénurie 
organisée. Nous quittons donc cette instance.  

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 


